

Kilian Jornet buscará su quinta victoria en UTMB...si antes se clasifica

El corredor catalán tendrá que finalizar este fin de semana los 16km de la Eiger Ultra Trail en Suiza para conseguir el running stone que le falta para defender el título y buscar su quinta victoria en Chamonix

Va a por la quinta victoria. **Kilian Jornet ha anunciado este miércoles que el próximo viernes 1 de septiembre se colocará en la línea de salida del Ultra-Trail del Mont-Blanc**, la gran cita anual del trail running, donde buscará su quinta victoria y desempatar con el francés Francois D'Haene, ganador en 2012, 2014, 2017 y 2021, al que igualó con su triunfo el año pasado, como el corredor más exitoso en los 171 kilómetros y más de 10.000 metros positivos de Chamonix.

Jornet, eso sí, necesitará clasificarse antes, ya que aunque es el vigente campeón, la organización le obliga a conseguir antes una 'Running Stone', una de las piedras que se otorgan a los corredores dentro de todo el universo de carreras UTMB para ganarse competir en la carrera más deseada, y para ello **le bastará con terminar la carrera de solo 16 kilómetros y 950 metros de desnivel del Eiger Ultra Trail que se disputa este sábado en Grindelwald, Suiza.**

El corredor catalán de NNormal había mantenido el misterio sobre esta decisión, ya que cuando anunció el calendario de su año solo había programado un viaje al Himalaya entre abril y mayo, cuando intentó subir el Everest por su cara más difícil y fue arrastrado por una avalancha que le impidió llegar a la cima, el maratón de montaña Sierre Zinal el próximo sábado 12 de agosto, la única de las carreras que no consiguió ganar el año pasado, y una carrera de larga distancia a final de temporada que ha resultado ser UTMB, que este año se celebra una semana más tarde de lo habitual.

Jornet ha ganado las 100 millas de Chamonix en 2008, 2009, 2011 y regresó el año pasado, donde tras pasar unos momentos de dificultad en los que sopesó rendirse, según ha contado en un reciente documental, se motivó para ganar y terminó ganando con el récord de la prueba de **19 horas, 49 minutos y 30 segundos.**

El legendario corredor publicó un post en el martes en Instagram en el que se ofrecía a hacer un anuncio en 19 horas, 49 minutos y 30 segundos, precisamente, si llegaba a 171 comentarios y 10.000 me gustas, algo que logró, y cumplió con su promesa en la mañana de este miércoles, cuando finalizaba el plazo, de anunciar algo de lo que había dado ya todas las pistas.